



## Réunion du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe à la Laure des Grottes de Kiev

[gallery]

Le 27 juillet 2011, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé l'ouverture d'une séance ordinaire de la session estivale du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe.

Les membres permanents du Saint-Synode sont actuellement le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine, le métropolite Vladimir de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, le métropolite Philarète de Minsk et de Sloutsk, exarque patriarcal en Biélorussie, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie, le métropolite Barsanuphe de Saransk, chancelier patriarcal, et le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures. Sont également invités aux réunions de la session d'été (mars-août) le métropolite Joannice de Lougansk, l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, l'archevêque Manuel de Petrozavodsk et de Carélie, l'archevêque Jona d'Astrakhan, l'archevêque Rostislav de Tomsk.

Avant le début de la séance, le Patriarche Cyrille s'est adressé aux membres du Synode et aux représentants accrédités des médias pour un bref discours. Le Primat de l'Église orthodoxe russe a exprimé sa joie particulière de ce que cette réunion du Synode avait lieu dans les murs de la Laure des Grottes de Kiev, à proximité des reliques des vénérables pères des Grottes.

Suivant Sa Sainteté, le Synode devra prendre des décisions importantes, en particulier valider un certain nombre de documents, y compris des documents juridiques, concernant la régulation des activités de l'Église.

Le Patriarche Cyrille présentera un exposé sur l'activité du Primat de l'Église russe depuis la dernière réunion du Synode. Sa Béatitude le métropolite Vladimir parlera du Concile jubilaire de l'Église orthodoxe ukrainienne qui a eu lieu en juillet de l'année en cours.

Les membres du Saint-Synode s'entretiendront également avec plusieurs candidats à l'épiscopat. Suivant les résultats de ces entretiens, le Synode décidera des futures consécration épiscopales, informe le service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.